

LA MAISON DE TOUS LES DANGERS

Durant la période 4, nous sommes allés découvrir l'exposition sur « **La maison de tous les dangers** », mise en place par Groupama Loire Bretagne dans le cadre d'une politique de prévention des dangers domestiques.

L'objectif était d'identifier les dangers dans les pièces les plus dangereuses de la maison : la cuisine, le salon, la salle de bain et le garage.

Notre animateur, Jean-Pierre Guérin, nous a ainsi sensibilisé aux risques domestiques et permis d'automatiser certains bons réflexes.

Un grand merci à Jean-Pierre !

La classe de CE2



